
平成
へいせい

24年
ねん

11月
がつ

29日
にち

 

麻生区
あ さ お く

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

当事者
と う じ し ゃ

部会
ぶ か い

 

麻生区
あ さ お く

の当事者
とうじしゃ

参加
さ ん か

 これまでとこれから 
○これまで 

H21年
ねん

12月
がつ

 各区
かくく

の自立
じりつ

支援協
えんきょうぎ

議会
ぎかい

にて、当事者
とうじしゃ

参加
さんか

についてはなしあいがはじまった。 

H22年
ねん

1月
がつ

 麻生区
あ さ お く

の当事者
とうじしゃ

参加
さんか

についてはなしあいがはじまった。 

H22年
ねん

6月
がつ

 

区内
くない

の当事者
とうじしゃ

団体
だんたい

の代 表
だいひょう

や、区内
くない

で当事者
とうじしゃ

活動
かつどう

に取り組んで
と り く ん で

いる方
かた

たちに、 協
きょう

議会
ぎかい

へ

の参加
さんか

をよびかけた。 

H22年
ねん

10月
がつ

 武村
たけむら

氏
し

（朗読
ろうどく

ボランティアさんざし）の参加
さんか

が始まった
はじ

。（全体会
ぜんたいかい

と広報
こうほう

啓発
けいはつ

部会
ぶかい

） 

H23年
ねん

7月
がつ

 

麻生区
あ さ お く

自立
じりつ

支援協
しえんきょう

議会
ぎかい

に「当事者
とうじしゃ

参加
さんか

を考える
かんが

係
かかり

」がスタート。 

当事者
とうじしゃ

に参加
さ ん か

してもらうためのはなしあいがはじまった。 

H24年
ねん

5月
がつ

 平成
へいせい

24年度中
ねんどちゅう

の増員
ぞういん

を目指し
めざ

説明会
せつめいかい

や公募
こうぼ

についてはなしあいをすすめた。 

H24年
ねん

9月
がつ

 

市政だより
しせい

に募集
ぼしゅう

の案内
あんない

を掲載
けいさい

。区内
くない

の施設
しせつ

、当事者
とうじしゃ

団体
だんたい

への案内
あんない

を配布
はいふ

。 

募集
ぼしゅう

を開始
かいし

した。 

H24年
ねん

10月
がつ

1日
にち

 当事者
とうじしゃ

参加
さんか

について説明会
せつめいかい

をおこなった。区内
くない

在 住
ざいじゅう

の 4人
にん

の当事者
とうじしゃ

が参加
さんか

してくださる。

H24年
ねん

10月
がつ

 公募
こうぼ

締め切り
し   き

、選考。 

H25年
ねん

1月
がつ

 応募した 4 名の当事者の参加が始まる。 

H25年
ねん

4月
がつ

 

今年度
こ ん ね ん ど

の活動
かつどう

内容
ないよう

についての話し合い
は な し あ い

を行った
い っ た

。 

お互い
お た が い

のこと、麻生区
あ さ お く

の事
こと

を知る
し る

ため、当事者
と う じ し ゃ

委員
い い ん

全員
ぜんいん

の自己
じ こ

紹介
しょうかい

を持ち回り
も ち ま わ り

で行う
おこなう

こと

とした。また、麻生
あ さ お

区内
く な い

の福祉
ふ く し

施設
し せ つ

の見学
けんがく

ツアー
つ あ ー

も参加
さ ん か

していくこととした。 

H25年
ねん

6月
がつ

 当事者
と う じ し ゃ

の自己
じ こ

紹介
しょうかい

（全体会
ぜんたいかい

） 

H25年
ねん

9~10月
がつ

 

福祉
ふ く し

施設
し せ つ

・事業所
じぎょうしょ

「ふれあう訪問
ほうもん

事業
じぎょう

」に参加
さ ん か

。 

区内
く な い

の福祉
ふ く し

施設
し せ つ

の事業所
じぎょうしょ

を見学
けんがく

し、利用者
り よ う し ゃ

との交流
こうりゅう

を持った
も っ た

。 

 

当事者
と う じ し ゃ

・家族
か ぞ く

の構成員
こうせいいん

を増員
ぞういん

するための準備
じゅんび

が始まる
は じ ま る

。 

H25年
ねん

11月
がつ

 当事者
と う じ し ゃ

の自己
じ こ

紹介
しょうかい

（全体会
ぜんたいかい

） 

 



○これから 

平成
へいせい

25
２５

年
ねん

1
１

月
がつ

から、新た
あ ら た

に4
４

人
ひと

の当事者
とうじしゃ

の参加
さんか

が始まりました
は じ ま り ま し た

。現在
げんざい

は、麻生
あ さ お

区内
く な い

の福祉
ふ く し

施設
し せ つ

について、それ

ぞれの障害
しょうがい

や、日頃
ひ ご ろ

の生活
せいかつ

について自己
じ こ

紹介
しょうかい

をしあい、知る
し る

ことから始まりました
は じ ま り ま し た

。また、福祉
ふ く し

施設
し せ つ

の見学
けんがく

ツア
つ あ

ーにも参加
さ ん か

し、実際
じっさい

に地域
ち い き

で暮らして
く ら し て

いる当事者
と う じ し ゃ

の方
かた

とも交流
こうりゅう

を持つ
も つ

機会
き か い

も持って
も っ て

きました。 

平成
へいせい

22
２２

年
ねん

から始まった
は じ ま っ た

当事者
と う じ し ゃ

参加
さ ん か

は、現在
げんざい

4
４

人
ひと

に拡大
かくだい

されました。麻生区
あ さ お く

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

当事者
と う じ し ゃ

委員会
い い ん か い

では、

来年
らいねん

にむけて、当事者
と う じ し ゃ

や家族
か ぞ く

の参加
さ ん か

をさらに呼び掛けて
よ び か け て

いくこととなっています。 

当事者
と う じ し ゃ

委員会
い い ん か い

の一番
いちばん

の課題
か だ い

は、これから当事者
と う じ し ゃ

委員会
い い ん か い

としてどんな活動
かつどう

に取り組んで
と り く ん で

いくのかまだはっきり見
み

えていないことです。自分
じぶん

自身
じしん

や仲間
なかま

の日ごろ
ひ

から感じて
かん

いる困り事
こま  ごと

や思い
おも

、希望
きぼう

を自分
じぶん

たちの声
こえ

として届ける
とど

場
ば

として、麻生区
あさおく

の課題
かだい

を一緒
いっしょ

に考えはなしあう
かんが

場
ば

としてどんな活動
かつどう

をしていきたいか、さらに話し合って
は な し あ っ て

い

きたいと思います
お も い ま す

。 


